

学校生活より



6年 日光宿泊体験学習

5月29日(日)～31日(火)の3日間、日光宿泊体験学習に行ってきました。日光の大自然の中で、「自主的に行動しよう！五感を使って歴史と自然を感じよう！仲間とつながろう！思い出は無限！」に向かって、それぞれがしっかり役割をもって取り組むことができました。日光東照宮や華厳の滝はもちろん、今年は尾瀬ヶ原ハイキングに挑戦し、歴史と自然を肌で感じることができました。尾瀬ヶ原ハイキングでは、みんなで声をかけ合い、自分達からすれ違う方たちにあいさつをするなどして、学年全員で歩き切りました。

○戦場ヶ原ハイキングでは、行動班の仲間と協力しながら歩きました。道のりは長く感じたけど、地図を確認し合ったり話したりしながら歩き、日光に行く前よりも友達との絆を深めることができました。また、日光の自然の偉大さも感じることができました。



5年 愛川宿泊体験学習

6月16日(木)～17日(金)に愛川宿泊体験学習に行ってきました。「愛川でも自然を大切に 5年生みんなで目指そう 5LDSTAR」をスローガンにしてそれぞれが自分たちの役割をしっかりと果たそうと取り組むことができました。あいかわ公園で思い出に残るクラフトをつくり、宮ヶ瀬湖湖畔園地では、きれいな自然の中で水に落ちないように、楽しんでカヌー体験をしました。愛川ふれあいの村では、キャンプファイヤーやウォークラリー、ディスクゴルフをするなどして学年全員で自然を満喫しながら充実した時間を過ごすことができました。



3年 くりはま花の国遠足

6月10日(金)に、くりはま花の国に出かけました。一人ひとりが学年テーマをもとにして、考えためあてを意識しながら行動することができた1日でした。天候にも恵まれ、学年のみんながもっとつながることができた行事となりました。

- ・ぼくのめあては、電車の中や道を歩くときのルールをまもることでした。電車の中でずかすごせたので、めあてをしっかりとまもれました。
- ・わたしは公園でリスを見たり、小鳥の声にちゅうもくしたりして、歩けたので、学年のめあてをまもれたと思います。
- ・あそびの時間がおわるときに、グループの友だちに声をかけ合えました。みんなとあそべて楽しかったです。
- ・ゴジラのすべり台が楽しかったです。写真をとったり、しっぽをすべったりしました。



2年 マリノスサッカーキャラバン

6月1日（金）に、マリノスサッカーキャラバンが行われました。マリノスのコーチと一緒に、ドリブルの練習をしたり、ボールを高く上げてキャッチしたりしました。「ボールと仲良くできるように優しく蹴るといいよ。」と教えていただき、できるようになると笑顔になりました。その後クラス対抗のゲームもしました。



シュートしようとしたら、どこかにボールが行ってしまっただけで、友達がシュートしてくれたから、うれしかったです。

初めてやったので、難しかったけれど、サッカーが好きになりました。



1年 防犯寺子屋

6月10日（金）に、桜岡小スクールサポーターの有川さん、港南警察署の防犯寺子屋隊の方々、港南区役所の方々をお招きして、防犯寺子屋教室が行われました。おおだこポリスの合言葉、「お」おきな声で行ってきます・「お」友達と遊ぼうね・「だ」まされてついていけない・「こ」わくなったら大声で、を覚えてもらい、元気な歌とダンスで、合言葉を覚えました。また、「やって良いこと・悪いこと」の区別、特に、自分のものと人のものとの区別をすること、インターネットでの良識ある・節度ある書き込みを心掛けること、などを教えていただきました。ご家庭でも、ぜひ話題にいただき、お子さんと保護者の方々が、毎日の生活の中で、都度ご確認いただけたらと思います。大切なことを教えていただくことができました。

- ・わたしは、知らないひとに こえをかけられてもついていきません。
- ・ぼくは、いえのひとに どこで、だれとあそぶのかをいってからあそびにいきます。
- ・わたしは、じぶんのものと、ひとのもののくべつを しっかりします。



大岡川クリーンアップ

「大岡川クリーンアップ実行委員会」主催による「大岡川クリーンアップ事業」が、6月4日（土）に行われました。桜岡小学校からも、たくさんの児童や保護者の方々が参加しました。

当日は、遊歩道のゴミ拾いや雑草抜きをしました。おかしな袋や空き缶などのたくさんのゴミが見つかりました。

各地区の子ども会や上大岡小学校など、たくさんの方々の協力のおかげで、川は見違えるようにきれいになりました。これからも、自分たちの住む環境への意識を高めていけたらと感じた一日になりました。



ごみ拾いや雑草抜きをしました。多くの生き物たちと会うこともできました。

暑い中でしたが、とっても気持ち良かったです。また来年も参加したいと思います。

初めて川のそうじに参加して、自分たちの川を自分たちできれいにできたのがうれしかったです。

これからもきれいな川であるようにがんばります。